

Brütten, im Februar 2017

Herzlichen Dank

*für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls,
welche wir beim Abschied unseres lieben*

Ernst Ball-Hotz

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für die tröstenden Worte, die stillen Umarmungen, Karten, Blumen und Spenden. Ganz besonders bedanken wir uns für die medizinische und sehr persönliche Betreuung von Dr. Ueli Kuhn und Dr. Martin Järvinen Tagelswangen, Dr. Sabina Schacher, Onkologie KSW sowie der Spitex Bassersdorf.

Pfarrer Leonhard Jost danken wir für die einfühlsamen und tröstenden Worte am Grab und an der Trauerfeier. Ebenfalls ein Dankeschön für die musikalische Umrahmung an die Singgruppe Brütten und an die Organistin Alexandra Forster.

All diese Zeichen der Verbundenheit sind uns Hilfe und Trost in dieser Zeit.

Die Trauerfamilien